



Connaissez-vous l'agence la MAM à Mia ?

Nous avons intégré ce petit coin de paradis exclusivement dédié à la garde des tout petits en plein coeur de ville et en sommes ressorti des couleurs et des rires pleins la tête !

Nous avons échangé avec les assistantes maternelles qui nous en ont dit un peu plus sur cette structure et cette belle aventure.

Découvrez avec nous leur structure, leur passion...

Depuis combien de temps et pourquoi avoir choisi de vous implanter à Amnéville ?

Après de nombreuses recherches de local aux alentours, nous avons ouvert notre structure le 2 janvier 2023.

Cet ancien siège de la PMI, devenu ensuite cabinet médical, abrite désormais les enfants dont nous prenons soin au quotidien.

Racontez nous vos parcours professionnels

.Marie, Lydia, Anaïs et Vanessa sont 4 assistantes maternelles associées très complices , toutes à la tête de la « MAM à Mia », elles sont employées par des parents. « Avant le début de cette aventure, seule l'une d'entre nous était déjà assistante maternelle à domicile. Auparavant aide-soignante, vendeuse et ouvrière, nous avons totalement changé de vie et avons travaillé d'arrache-pied pour parfaire notre reconversion professionnelle et enfin pouvoir exercer le métier qui nous fait vibrer. » Elle se sont donc associées toutes les quatre pour monter ce beau projet, bravant ensemble les déboires administratifs et autres mais toujours soutenues et accompagnées par la PMI.

« Aménagements, matériels, programme d'activités, nous avons tout choisi avec soin

dans l'objectif d'accueillir les enfants dans les meilleures conditions possibles car la « MA à Mia » c'est en quelque sorte notre bébé commun.

Pour faire connaître notre structure et pouvoir démarrer notre activité, nous avons réalisé des tracts ainsi que des parutions presse. Mais ce qui a le mieux fonctionné reste tout de même le bouche à oreilles ! »

Ces 4 « tatas » comme aiment les appeler les enfants, sont désormais employées par 4 employeurs chacune, ce qui leur permet d'accueillir, au total et simultanément, 16 enfants âgés de 0 à 3 ans.

Ensemble, elles assurent l'accueil, l'éveil, le développement et la sécurité des enfants durant le temps pendant lequel ils leur sont confiés.

Quelles sont les spécificités des prestations de votre établissement ?

La « MA à Mia » comme toute structure similaire de garde d'enfants, mais à la différence des crèches, a l'avantage de se rapprocher plus d'un cadre familial que d'une structure institutionnelle.

Nous y travaillons en groupe et offrons une prise en charge individualisée et de qualité aux enfants dont nous avons la charge.

Nous mettons un point d'honneur à favoriser l'éveil des petits en leur proposant notamment l'intervention de conteurs, musiciens et autres marionnettistes.

Nous sommes aussi très fières d'avoir imaginé et aménagé notre salle « Snoezelen », équipée de projections lumineuses tamisées, spécialement dédiée à la détente et à la stimulation sensorielle douce des petits.

Malgré l'absence de jardin, l'implantation de notre structure en cœur de ville nous permet de faire de belles sorties au parc dès que le temps le permet.

Vos jours/horaires d'ouverture

Nous accueillons les enfants de 7h à 17h du lundi au vendredi au 1A rue des Haies à Amnéville



Retrouvez la MAM à Mia au 1A rue des Haies à Amnéville

Contact : 06 22 69 79 40 - lamamamia16@gmail.com

https://www.facebook.com/profile.php?id=100083002077301&locale=fr_FR